

Présentation

Autor(en): **Steiner, René**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **31 (1960)**

Heft 8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PD 4

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des Intérêts du Jura
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXI^e ANNÉE

Paraît une fois par mois

N° 8. Août 1960

SOMMAIRE

Présentation — A l'œuvre ! — La 4^e journée des apprentis méritants du Jura
Une nécessité sur le plan jurassien
Le marché du travail — Communications officielles — Service postal — Chronique économique

PRÉSENTATION

Dans sa séance du 4 juillet, le Comité directeur de l'ADIJ a décidé de confier la rédaction de notre bulletin mensuel à Monsieur Jean-Claude Duvanel, journaliste, à Delémont. Depuis sa création en 1930, le bulletin n'avait pas de rédacteur professionnel. Le secrétaire assurait sa parution régulière. Avec l'extension des activités de l'ADIJ, il n'était plus possible de charger le nouveau secrétaire de cette tâche et les mutations intervenues au sein du Comité directeur étaient l'occasion tout indiquée de désigner un rédacteur professionnel. Nous espérons ainsi pouvoir améliorer la qualité du bulletin, l'enrichir et le rendre plus attrayant.

Monsieur Jean-Claude Duvanel est un journaliste plein de dynamisme et très attaché au Jura où il habite depuis sept ans.

Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans sa nouvelle activité.

Le président : René STEINER